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射水市教育委員会４月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和２年４月２４日（金）   開会 午前 ９時００分 

                      閉会 午前１０時１０分 

Ⅱ 会議場所 庁舎会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員、村上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

原事務局長、杉高事務局次長、宮本副参事（生涯学習・スポーツ課長）、中川学校教育

課長、小竹教育センター所長、竹内学校教育課長補佐 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午前９時００分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）新型コロナウイルス感染症の拡大防止に係る対応について 

  事務局次長、学校教育課長及び生涯学習・スポーツ課長が資料１に基づき説明した。 

（２）令和２年度教育委員会主要事業について 

  学校教育課長及び生涯学習・スポーツ課長が資料２に基づき説明した。 

（３）小・中学校児童生徒（見込）数について 

  学校教育課長が資料３に基づき説明した。 

（４）埋蔵文化財整理室移転整備事業について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料４に基づき説明した。 

（５）社会教育委員の委嘱について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料５に基づき説明した。 

（６）射水市スポーツ推進審議会委員の任命について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料６に基づき説明した。 

（７）令和２年度射水市教育センター事業計画について 

  教育センター所長が資料７に基づき説明した。 

（８）教育委員会行事予定 

  学校教育課長補佐が口頭で説明した。 

 

５ その他 

（１）生涯学習・スポーツ課長が主な事業の進捗状況について説明した。 

（２）次回教育委員会の開催日時について 

  ５月定例会 ５月２８日（木）午後２時００分から 本庁舎会議室４０１ 
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６ 議事 

（１）新型コロナウイルス感染症の拡大防止に係る対応について 

［委 員］ 自主学習教室や放課後児童クラブに通っていない児童は、外出する機会や友

達と話す機会がほとんどないため、家庭内トラブルの相談件数が増えていると

思う。こうしたことから、家庭内でストレスを抱えている家庭を減らすため、

登校日を設けることや学校から家庭に電話する等の対応をしてはどうか。 

      また、家庭学習の支援として、各学校のホームページ等でインタ－ネットを

活用した学習支援や射水 CATVの番組に教職員が作成する家庭学習支援動画を配

信するとのことだが、インタ－ネットやケ－ブルテレビに接続できない家庭の

対応は何か考えているのか。 

 

［事務局］ 国からは、臨時休業中の児童生徒については２週間に１回程度は電話連絡す

るように指導されており、各学校においては、その指導に従って対応をしてい

る。また、要支援を必要とする家庭については、１週間に１回程度連絡するよ

う指導されているが、そのような家庭は、なかなか電話連絡が付きにくい状況

にある。できるだけ先生との関りを持つように取り組んでいく。 

      また、ケ－ブルテレビに接続していない家庭については、射水ケ－ブルの協

力を得て、無償で無線ル－タ－を貸出し、インタ－ネットや動画を見ることが

できるように取組を進めている。 

［委 員］ 熱心な親からは、子供の勉強が心配といった声を聞く、また、学校間で家庭

学習の進め方が違うと言った声を聞くので、統一した対応をしてほしい。 

［事務局］ 校長会等を通じて、情報共有を図り、それぞれの学校できるだけ統一した対

応に心がけてはいる。中には、学校独自の考えで先生の意見等を取り入れた取

組をしている所はあり、足並みを揃えることは難しいと考えているが、学校間

で格差が生じないよう校長会等で周知していきたい。 

      また、子供たちは、家庭学習を計画的に進めることは難しいと思うので、ホ

－ムぺ－ジ等で１日単位の課題を掲載するようにしていきたい。 

 

（２）小・中学校児童生徒（見込）数について 

［委 員］ 自然減だけで、毎年小中学校で約２００人余りの児童生徒数が減っていくことか

ら、今後とも注視していかなければならないと思う。子供にとって一番良い学びの

環境を提供していってほしい。 

 

 

午前１０時１０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


